
1 ATA DE REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 08 / 1995-1996

2 Dia 07/07/1995 - 15:30 horas

3

4 Presentes: professor Luís Carlos Guedes Pinto, presidente; professora ítala D'Ottaviano, Io
5 vice-presidente; professor José Luiz Antunes de O Sousa, 2o vice-presidente; professora Lúcia
6 Pereira da Silva, Io secretário; professora Marcela Haun, Io tesoureiro; professora Marlene
7 Queiroz, 2o tesoureiro; professor Lino Castellani Filho, diretor administrativo e justificou sua
8 ausência a professora Sílvia Azucena Nebra de Pérez, 2o secretário. Dando início à reunião o
9 professor Guedes coloca em discussão a ata da reunião 07/1995-1996 sendo a mesma

10 aprovada por unanimidade. A seguir são dados os informes gerais destacando - se os pontos
11 que seguem. Foi homologada a demissão da jornalista Márcia Maria Corsi Moreira Fantinatti.
12 "Embora a resposta do prof. Figueiredo em relação à solicitação de reconsideração de seu
13 pedido de demissão tenha sido de que este teria caráter irrevogável, o prof. Guedes propõe que
14 se aguarde uma nova oportunidade de conversar com o prof. Figueiredo, antes da Diretoria
15 aceitar formalmente sua demissão. E com relação à prof* Helena, já foi enviado fax também
16 solicitando que a mesma analise os fatos e reconsidere a atitude tomada, ficando então a
17 Diretoria aguardando nova manifestação da prof Helena". Os auxílios pagos ao STU e DCE
18 para participação na Reunião Anual da SBPC, foram feitos diretamente à companhias aérea e
19 de ônibus, com cheque nominal; foi deliberado que futuros auxílios serão feitos sempre dessa
20 forma, na medida do possível. Todos os assuntos pendentes, relacionados à construção da
21 sede, dispensa de atividades acadêmicas e solicitação da presença de engenheiro do ESTEC
22 foram encaminhados ao professor André Vülalobos, vice-reitor da UNICAMP, o qual será o
23 nosso canal regular de comunicação com a Reitoria. A seguir o professor Guedes faz um
24 informe sobre a última reunião do Fórum das Seis Entidades, que centrou-se na avaliação do
25 movimento e da LDO: a pedido do Fórum o próprio Prof. Guedes fez um texto sobre a LDO
26 (anexo a esta ata); também informa que ficou decidido publicar um jornal contendo diferentes
27 avaliações, sendo que a ADUSP ficou encarregada de compô-lo, recolhendo artigos das
28 entidades e enviar uma carta do Coordenador do Fórum das Seis Entidades ao CRUESP,
29 solicitando-se a indicação dos nomes para compor a Comissão Mista para a formulação da
30 política salarial para o próximo ano. A próxima reunião do Fórum foi agendada para 3 ou 4
31 de agosto de 1995. O Prof. Lino comenta que ficou claro que o Fórum como forma de luta
32 não vai bem: fica-se na avaliação e não há propostas de ação capazes de mobilizar a categoria.
33 No que diz respeito â ADUNICAMP, o Prof. Lino propõe: fazer um calendário para iniciar
34 agosto com uma reunião do Conselho de Representantes, fazer uma proposta de
35 preenchimento das vagas do mesmo, fazer um mapeamento dos Diretores para identificar os
36 mais próximos, articular uma aproximação com os alunos e que a ADUNICAMP chame os
37 representantes do CONSU e discuta a LDO. Se for possível, levar já esse planejamento para a
38 reunião de agosto. Ofereceu - se como voluntário para viabilizar estas propostas. A Prof.
39 Marlene concorda, visando o mês de novembro para rever a política salarial da data-base.
40 Seguindo o já manifestado em reuniões anteriores, ficam os Prof. Lino e Sílvia de fazer um
41 levantamento da situação no mês de julho. Na continuação o Prof. Guedes informou da
42 situação do Jornal da ADUNICAMP, prestes a ser enviado à gráfica: nem todo material
43 estava com o diagramador, o restante estava com a ex-jornalista Márcia, que entregou-o após
44 solicitação, através da funcionária Maria; foi feito convite formal ao professor Carlos
45 Rodrigues de Souza (Chefinho) para supervisionar o jornal e ele aceitou. Submete à



1 aprovação da Diretoria a participação dele na coordenação da área, o que foi aprovado. A
2 Prof. Marcela faz a sugestão de enviar-lhe pacote de tudo o que foi preparado. Os Prof.
3 Guedes e Marlene sugerem que é melhor aguardar a volta da Prof. Helena para decidir-se
4 sobre a contratação de novo jornalista No relativo a data de circulação dojornalé comentado
5 que julho é ummês ruim, e emagosto talvez não caibam alguns textos que ficaram antigos. É
6 entãoacordado passar todoo material para o Prof. Carlos Rodrigues de Souza (Chefinho) em
7 julho, visando que na primeira semana de agosto o jornal esteja sendo distribuído aos
8 docentes. É informado que no último número os serviços de diagramação e fotolito ficaram
9 em R$ 950,00 (novecentos e cinqüenta reais) e a impressão em R$ 450,00 (quatrocentos e

10 cinqüenta reais) aproximadamente. É comentado que seria bom produzir um jornal com
11 regularidade, no mínimoa cada dois meses. A título de informação, sobre o reajuste salarial
12 dos funcionários da ADUNICAMP, foi comentado que, em conversa com vários ex-Diretores
13 foi apurado que a Diretoria anterior aprovou um reajuste de 20% para todos os funcionários.
14 Os professores Fernando e Elias apresentaram esta proposta à jornalista e ela não aceitou. No
15 fim, o reajuste de mais de 120% dela não foi apreciado em reunião de Diretoria. A respeito
16 do próximo boletim, ficou acertado que se aguardaria o texto da LDO do Fórum. Foi
17 comentado o reajuste zero do mês de junho. Ficou-se de aproveitar o texto do professor
18 Guedes e acrescentar nota sobre reajuste zero para o próximo boletim, ficando responsável o
19 Prof. Lino. Foi comentada a questão dos estudantes punidos, e acordado conversar com os
20 mesmos. Em razão de uma solicitação encaminhada pela ANDES, foi esclarecido que a
21 entidade não é sessão sindical da mesma, em razão disto, a ADUNICAMP não tem alguns
22 direitos assim como também não tem certos deveres. Foi feita uma explicação sobre porque
23 não somos sessão sindical da ANDES-SN: tempo atrás foi feita uma consulta aos professores
24 resultando numa pequena margem favorável entre os votantes, mas não representativos
25 quanto ao número total de sócios, foi comentado que esta Diretoria deverá retomar este
26 assunto. Em relação aos recursos solicitados para a Campanha em defesa da Universidade, o
27 Prof. Lino propôs não contribuir com o total, mas cerca de 50% por exemplo. O professor
28 Guedes propõe sentir qual é a situação da ANDES-SN em São Luís antes de tomar uma
29 resolução definitiva, deixando para ser decidido após sua volta, numa próxima reunião de
30 Diretoria. A respeito da proposta de criação da categoria de "Professor Especialista", foi
31 mencionado que o boletim número 13 trata disto, e foi acordado articular reunião dos
32 representantes docentes no CONSU antes da próxima reunião do dia 25 de julho. No item
33 outros da pauta a professora Marlene comentou se existe interesse realmente de esclarecer a
34 questão do balancete, devido a que após ter retomado ao assunto com a contadora ficou
35 sabendo que ela já havia deixado a resposta na ADUNICAMP e que outros membros da
36 Diretoria já haviam tomado conhecimento do esclarecimento sem informa-la, com o que ela
37 se sentiu posta de lado. Foi esclarecido que deve ter ocorrido algum mal entendido, uma vez
38 que, de fato, nenhum Diretor recebeu material da Contadora. A Prof* Marcela também
39 comentou que só o horário de plantão dos Diretores não é suficiente para se tomar pé da
40 situação e que é necessário se organizar para que os funcionários trabalhem de forma mais
41 eficiente; que como Diretores temos que solicitar dos funcionários aquilo que queremos. O
42 professor Guedes convoca os presentes para o próximo dia 14 de julho às 11:00 horas.
43 Encerrada a reunião às 18:00 horas, eu, Marlene Queiroz, 2atesoureira, lavrei a presente Ata e
44 solicitei a Elena Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a datilografasse, para ser



submetida à apreciação da Diretoria da ADUNICAMP. Cidade Universitária "Zeferino Vaz",
lldeiulhodel995.
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REUNIÃO DE DIRETORIA

Gestão "Universidade e Sociedade''

Número 08 /1995 - 1996

07/07/1995 - 15:30 horas

EXPEDIENTE - Pauta:

- Leitura e aprovação da Ata da reunião n° 07;

- Informes gerais:
. Reunião entidades em S. Paulo em 05/07,
. Reunião com Coordenadoria de Planejamento

da Universidade sobre projeto para sede,
. Homologação da demissão da jornalista,
. Forma do auxilio ao STU e DCE para participar reunião

anual da SBPC,
. Contatos com a Reitoria através do Vice-Reitor,

-Jornal

. Próximo número,

. Supervisão: contato com Prof. Carlos (Chefínho),

. Jornalista responsável;

-Boletins;

- Ofícios Andes/SN;

- Professor Especialista: reunião CONSU 27/07;

- Outros...



*

f
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UlijucLuís Carlos Guedes Pinto (Presidente
Assinatura:
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Assinatura:

José Luiz Antunes de O Sousa (2o Vice-Presidente)
Assinatura:
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Assinatura:

Sílvia Azucena Nebra de Pérez (2o Secretário)
Assinatura:
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Marlene Queiroz (2o Te
Assinatura:

Lino Castellani Filho (Direfc
Assinatura:

Helena Costa Lopes de Freitas (Diretor de Imprensa)
Assinatura: Está na Rússia - retorna em outubro/95

José Ricardo Figueiredo (Diretor Cultural)
Assinatura: demitiu-se
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